



**Verano
2026**

Ruta de Estepa Chubutense

Un programa que combina los paisajes de Esquel y Trevelin recorriendo el Parque Nacional Los Alerces y la Ruta Galesa con un viaje sorprendente a la estepa patagónica para descubrir los encantos de Piedra Parada, el cerro Gorro Frigio y sorprenderte con las bodegas y su producción de vinos.

Programa

Excursiones incluidas

PARQUE NACIONAL LOS ALERCES. Full Day

INCLUYE: Traslado desde Esquel, seguros, guía en español

NO INCLUYE: Ingreso al PNLA. Almuerzo.

El recorrido comienza en Esquel y visita, en primera instancia, la Villa Futalaufquen, sede de la intendencia y el centro de interpretación del parque. Desde allí partimos hacia Puerto Limonao, distante 4 km y realizamos una pequeña caminata de 500 mts donde apreciaremos la belleza de La Hostería Futalaufquen, emblemática construcción de Bustillo de los años 50. Aquí nos espera el vehículo que nos llevará hacia el Mirador de las Pinturas rupestres. Luego se realiza una breve caminata para observar las pinturas y ascender a un mirador del Lago Futalaufquen. A continuación nos dirigimos a la Cascada Irigoyen, distante a 4 kilómetros, donde se realiza un breve ascenso hasta la cascada. Desde allí se parte al corazón del Parque Nacional, la zona de la Pasarela del Río Arrayanes. Tras cruzar el curso de agua se recorre un sendero de baja dificultad que insume 30 minutos (1.5 km) y que permite conocer un joven alerce de 500 años, vislumbrar el Río Menéndez y finalmente llegar a Puerto Chucao, sobre el Lago Menéndez, donde desde la orilla se puede apreciar el Glaciar Torrecillas de altura.

RUTA GALESA - Half Day

INCLUYE: Traslado desde Esquel y Trevelin, seguros, guía profesional en español, ingresos en Cascadas Nant y fall, Viñas Nant y fall y Molino Harinero

Esta excursión reúne en un mismo recorrido la historia, la producción, los sabores y los paisajes que hacen de la Ruta 259 un espacio único. Es el camino que une Esquel con Trevelin y con el límite con Chile. El primer punto del recorrido es Trevelin, el pueblo del Molino, epicentro de la cultura galesa en la región, en donde se puede apreciar la centenaria Capilla Bethel, la plaza principal de Trevelin.

El itinerario avanza hasta la zona de las Cascadas Nant y Fall, un Área Natural Protegida, con 3 saltos que se recorren por un sendero de dificultad baja, accesible para personas de cualquier edad y estado físico. Luego continuando hacia Chile aparece el Molino Nant Fach una réplica de los antiguos molinos harineros de principios del siglo XX, cuando este valle producía trigo de gran calidad. Visitaremos el museo que replica cómo era la vida cotidiana de los primeros galeses.

Finalizando el recorrido, visitaremos las Viñas Nant y Fall, un emprendimiento familiar que ha logrado elaborar vinos de altísima calidad, siendo los pioneros en el Valle de Trevelin.

IMPORTANTE: *En las excursiones a Ruta Galesa, NO se incluye la visita a las casas de té gales. En caso de querer visitarlas, al finalizar la excursión se les puede dejar en Trevelin. El regreso al alojamiento corre por cuenta de los pasajeros.*



Programa

ESTEPA CHUBUTENSE

Día 1

Salida de Esquel por la mañana con destino a la estepa a conocer la bodega “Cielos de Gualjaina”, donde se podrá disfrutar de una visita guiada, una demostración de cómo se elabora el vino con una degustación de tres pasos. Además, un exquisito almuerzo con productos locales y vistas panorámicas.

Luego, el recorrido continúa hacia Piedra Parada y el Cañadón de la Buitrera, dos formaciones rocosas impresionantes. Allí podrás realizar caminatas o simplemente admirar la naturaleza.

Finalizada la actividad, se llega a Paso del Sapo, para alojarse en unas acogedoras cabañas con capacidad para cuatro personas. Allí podrás relajarte y disfrutar de la cena.

Día 2

Otra jornada llena de emociones. El tour continúa la zona del cerro Gorro Frigio, un cerro con forma de sombrero para realizar un trekking o mountainbike por senderos únicos y disfrutar de un almuerzo campero con un delicioso cordero al asador.

Por la tarde se visitará el viñedo “Rincón de los Leones” y apreciar las pinturas rupestres que se encuentran en las cercanías, testimonios de las antiguas culturas que habitaron la región.

Regreso a Esquel

El programa Incluye:

- Transfer In/Out
- 4 Noches de alojamiento según hotel elegido
- 1 Noche de alojamiento en Cabaña Paso del Sapo
- Excursión al Parque Nacional Los Alerces Full Day
- Excursión Ruta Galesa Half Day con Ingresos incluidos
- Excursión a Paso del Sapo y Gorro Frigio con alojamiento con Desayuno – Almuerzo – Cena y Degustación en Viñedos

Consultar tarifas y condiciones

Las excursiones están sujetas a modificación o cancelación por cuestiones climáticas u otras que el grupo organizador lo determine

Meraki Sur EVT 16883 – ESQUEL – CHUBUT

Celular: +54 9 2945-653031
info@merakisur.com

MerakiSur
agencia de viajes

